

30 Königsteiner besuchen Kórnik und Warschau

Königstein/Kórnik – Zum diesjährigen Fest der „weißen Dame“ reisten Burgfräulein Lisa I. mit Gefolge, Mitglieder des Vereins unter Führung des Vorsitzenden Klaus Schwope, Bürgermeister Leonhard Helm sowie eine Anzahl von Gästen in die Partnerstadt.

Nachdem die Gruppe am Samstagmorgen durch das berühmte Kórniker Schloss fachkundig geführt worden war, startete am Nachmittag die Proklamation der neuen „weißen Dame“ mit großem Getöse auf einer Riesenszene. Lisa I. begrüßte das zahlreiche polnisch-ukrainisch-deutsche Publikum und überreichte mit Junker Alexander die Gastgeschenke. Es folgte ein Bühnenprogramm mit Tänzen, Gesang und einer inzwischen gut etablierten Misswahl, in der aus zehn Kandidatinnen die Miss Kórnik gewählt wird.

Der Sonntag wurde dann nach einer ausgiebigen Stadterkundung Posens am Abend mit einem gemeinsamen Fest mit Musik, Gesang und landesüblichen Speisen und Getränken

beendet. Ohne Bürgermeister und Lisa mit Gefolge fuhr die Gruppe mit 22 Personen weiter nach Warschau. Die folgenden vier Tage waren ausgefüllt mit eindrucksvollen Besichtigungen, Konzertbesuchen und einer Überlandfahrt nach Zelazowa Wola, dem Geburtsort Chopins. Die polnische Hauptstadt bietet aber auch Gelegenheit für offizielle Gespräche über das deutsch-polnische Verhältnis. So konnte die Gruppe nach einer Besichtigung des polnischen Parlaments, des Sejm, mit dem Vorsitzenden des Parlamentsausschusses für deutsch-polnische Zusammenarbeit, Marek Krzakala, und mit dem Leiter der deutschen Botschaft in Warschau, Rüdiger Freiherr von Fritsch, über die Entwicklung der deutsch-polnischen Partnerschaften Erfahrungen und Meinungen austauschen. So wurde wieder ein Baustein zu dem Gebäude der Partnerschaft zwischen den beiden Städten hinzugefügt, und die nächsten Begegnungen sind bereits fest terminiert.



Die Königsteiner reisten in die polnische Partnerstadt, um die Freundschaft zu vertiefen und die Kultur noch besser kennenzulernen.

Lebensretter braucht ein

Kronberg/Hannover (kb) – Die 17-jährige Hannah aus Hannover ist durch einen reifen Blutkrebs erkrankt. Ihre einzige Chance zu überleben ist eine Stammzellspende. Bis zur schrecklichen Diagnose im Januar nach Weihnachten 2012 war Hannah ein glückliches, fröhliches Mädchen! Hannah hat vier einwöchige Chemotherapie mit der Höchstdosis für Kinder hinter sich.

Sie kämpft nun mit den starken Nebenwirkungen, verliert dabei aber nie ihren Mut und ihren Lebensmut! Sie ist ein kleines Mädchen und möchte endlich wieder gesund werden. Wegen der schweren Infektion muss Hannah die Öffentlichkeit meiden. Sie darf nicht in den Kindergarten, in den Zoo, ins Schwimmbad oder auf den Spielplatz. Die Wohnung darf Hannah nicht mit Mundschutz verlassen. Wie geht sie mal wieder zu einem Kindergarten, zu den Großeltern oder Oma und Opa besuchen, um sie zu schaffen und unheimlich traurig über die Situation, ihre Freunde schon seit mehreren Monaten nicht mehr gesehen zu haben. Da die Chemotherapie keine Wirkung zeigt, braucht Hannah dringend eine Stammzellspende. Leider kommt auch ihre Schwester Luisa als geeigneter Spender nicht in Frage. Gemeinsam mit dem Deutschen Knochenmark- und Stammzellregister (DKSR) sucht Hannah's Familie einen Stammzellspender und führt seit dem 23. Juni, eine große Typisierung durch Hannover durch.

Jeder kann Hannah und andere kranke Kinder helfen, wenn er sich registrieren lässt. Ein Set zur Ersttypisierung ist unter www.nkr-mhh.de/mitmachen erhältlich. Spender werden ganz einfach

Bauen & Wohnen

Hochwasserschäden: Fachfirmen vor

„Nasse Keller müssen jetzt so schnell wie möglich leer gepumpt und trockengelegt werden“, rät Thomas Penningh, Präsident des Verbands Privater Bauherren (VPB) angesichts der Hochwasserschäden bundesweit. „Je länger das Wasser im Haus steht, umso

nur Fachfirmen hinzugezogen werden sollten. Auch hier ist es wichtig, dass die betroffenen Räume gegenüber dem übrigen Haus abgeschottet werden, damit nicht betroffene Räume, etwa im Erd- und Obergeschoss, nicht kontaminiert werden“, empfiehlt Bausach-

Premium-Qualität
für Ihr Zuhause!

